## えんだより **(5)** キラキラ



平成29年5月1日 社会福祉法人尚徳福祉会 保土ケ谷保育園

£ ... \* ... £ ... \* ... £ ... \* ... £ ... £ ... \* ... £ ... £ ... \* ... £

穀雨の候、暦の上では春の恵の雨が新しい芽を育て、種まきに適した季節と言われています。保育園でも花や野菜の苗植えや種まきを始めました。植物が育つ上では、お日さまも雨も、大切です。子ども達の生活でも、時には悔しさ、時には涙もある事でしょうが、それらを成長の糧としてたくましく大きくなっていくのだろうと考えています。

入園当初、不安で涙が止まらなかった子ども達も、好きな遊びを見つけ、笑顔がたくさん見られるようになってきました。進級児も大きくなった喜びを全身で表しながら、制作、戸外活動、当番活動など様々なことに挑戦しています。

子ども達の発達は、行きつ戻りつです。時には不安や寂しさを感じることもあるでしょう。そんな時にそば にいて支えられる存在であるよう、職員一同力を合わせていきたいと思います。

今月もどうぞよろしくお願いします。

園長 石津敦子



## ⊖今月の予定⊖

12日(金)英語であそぼう

13日(土)クラス懇談会(1歳あひる組・5歳きりん組)

17日(水)リズム(地区センター)

19日(金) おはなし会(3歳ペんぎん組・4歳ぱんだ組)

20日(土) クラス懇談会(2歳うさぎ組・3歳ペんぎん組)

23日(火)幼児集会

26日(金) 英語であそぼう

27日(土) クラス懇談会

(O歳ひよこ組・4歳ぱんだ組)

職員退職のお知らせ

在職中はお世話になり、ありがとうございました。

## 【幼児クラスで野菜の苗を植えました~】

じゃがいも、トマト、なすび、枝豆、ほうれん草、きゅうり、すいか、赤じそ、ピーマン・・・ 野菜の苗を買ってきて、園庭のプランターや裏庭 に幼児クラスで植えました。みんなのようにすく すく大きくなあれ。収穫が楽しみです。

お花も色々植えました。『このいろすきだな』『きれいなおはなだね』かわいい声が聞こえました。